



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)



会長 後藤 敏文
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 和田 道代・岩間 貴宏・鹿志村勇夫・富岡 公

(先週例会) 2020年8月19日 NO. 5

(本日例会) 2020年8月26日例会(通算NO. 2919)

本日のプログラム(8月26日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ 会員卓話

◎ 会長タイム(後藤会長)

こんにちは。このお盆はどのようにお過ごしだったでしょうか。私どもの仕事では、お盆というものは1年の中で最も忙しい時期です。しかし、今年は帰省する方が少なかったせいか、予約自体はありましたかが1件当たりの人数が極端に少なく、報道で300人、400人と東京の感染者数が発表になるたびにキャンセルの連絡がありました。小池都知事が「今年の夏は特別な夏」と言っていましたが、我々のような不特定多数のお客様を迎える仕事は「緊張の夏」になっています。

本日は会員増強委員会担当例会になっています。会員増強委員会の皆さんには、今年度の入会候補者リストの取りまとめをやっていただきました。コロナ禍でなかなか見つからない中大変ご苦労されたことと思います。一人でも多く候補者の方が納得をして仲間に入っていただければ幸いです。

後ほど塩原吉博会員の地区会員増強委員としての卓話がありますので、しっかりと聞いて会員増強につながればと思います。

本日例会終了後理事会がありますが、その中で指名委員会の構成メンバーの承認をいただくことになっています。メンバーに選ばれた方はよろしくお願いします。それと、今後の例会のあり方についても議題に入れますが、今後も常陸太田市から何人もの感染者や濃厚接触者が出来ますと、どういう形で例会をやっていいのか、例会自体もやっていいのか、悩むところです。11月18日にガバナー公式訪問があります。ガバナーからは、「昼食はいただきますが、十分なソーシャルディスタンスをとっていただきたい。懇親会は遠慮します。」というお話をいただいています。感染状況が日々変化する中、理事会においてもどうしたらよいか、なかなか結論が出ない状態です。これに関してのご意見を皆さんからもぜひお聞かせください。

29日には第42回常陸太田RC杯中学生ソフトテニス大会が開催の予定です。後日石川剛青少年奉仕委員長より詳細の説明がありますので、ご協力をお願いします。

◎ 会長タイムPart. 2 (石川主税会員)

アルコール消毒について。皆さんの消毒の仕方。入ってきて消毒⇒お金を入れる⇒ボールペンで書く⇒終わり。お金やボールペンは不特定多数が触ったもの。最後にまた消毒しなければダメ。順番を考えて一番清潔になる方法で。アルコールはケチらない。しっかり押して充分な水分があることを確認して使わなければせっかくのアルコール消毒の意味をなさない。暑くなっているので、十分な水分と十分な睡眠をとって、この夏を乗り切ってください。

◎ 幹事報告 (澤畠幹事)

- ① 地区奉仕プロジェクト研究会が中止になったのでその資料が届いています。職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕委員会委員長さんにはメールしますので確認をお願いします。
- ② 本日例会終了後理事会開催

◎ 副幹事報告 (塩原拓海副幹事)

回覧…インタークト年次大会報告書、市報
プログラム委員会よりお知らせ
・8/26例会 場所・時間の変更
ばんび 18:30～ ⇒常陽銀行 2F 12:10～

◎ 会員増強委員会担当卓話

《野内委員長》

先月新入会員候補者紹介カードを配付させていただいたところ、多くの候補者をあげていただきましてありがとうございました。14名の方々のご推薦をいただきました。何名かはライオンズクラブの候補者の方とダブっておりまして、どちらが先かという状況かと思います。今日の塩原さんのお話を聞きながら役に立てていただき、我々委員会のメンバーと一緒に勧誘に動いていただき、今年度1名以上の入会者を獲得できればと思います。今日は、地区会員増強委員塩原吉博さんの出前卓話、よろしくお願いします。

《卓話・地区会員増強委員塩原吉博会員》

今回初めて地区委員に推薦していただき、地区へは会員増強委員会に強く希望を出させてもらい、委員になりました。せっかく地区に行かせてもらうのに、ライラや国際奉仕など持つて帰ってもク

ラブで役に立たないというよりは、会員増強というようなものが直接地区からの情報を得られ、自分の勉強にもなって、クラブのお役にも立てるのではないかと思いました。この出前卓話は5人の委員全員で地区クラブを回ることになっています。内容としては、会員の維持それから増強という順番でお話ししたいと思います。今コロナで例会ができるないなどの問題がある中で、増強を前面に打ち出してやる卓話をしても「それどころではないだろう」と言われます。まず“維持”に力点を置いて話をさせていただきます。

…パワーポイントでの説明…

私の感触として…。数値目標も大事ですが、何のためにという目的が大事だと思っています。目的なき目標はノルマになってしまいます。『いい奉仕活動をして地域に必要な団体だから、もっと仲間を増やして立派な事業をやっていきたい』という目的が腹の底に据わっていれば、その人を見て自分も仲間にあってみようかという人が来るのが理想なのではないかと思います。

◎ ニコニコボックス (石川主税副委員長)

共通テーマ “ニコニコにっこり、ハイBOX”

「暑いです。水分とって、
睡眠とってガンバリましょう！」 18名

自由テーマ

「出前卓話させていただきます。」 塩原吉博
「前回お弁当をいただきました。」 平根
「梶山経産大臣、本日20:00～ BSフジプライム
ニュースに生出演します。」 橋
「家族誕生日祝をいただきました。」 岩間

今週計 27,000円

累計 161,000円

◎ 出席委員会報告 (石川剛委員)

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
34名	24名(mu-)	2名	75.00%

前週訂正出席率 --.%(マイクアップ -名)